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Olinda, 22 de Julho de 2015 

Conversamos durante o intervalo com Avelino com seus dois chapeis de Diretor de Educação 

da SBC e Coordenador Adjunto de MPs da CA-CC da CAPES. O resumo da conversa é que ele 

deseja trabalhar em conjunto conosco recebendo as nossas sugestões para o aprimoramento 

do Documento de Área e Avaliação dos MPs, a ser encaminhada pela Direção de Educação ao 

CA-CC da CAPES para ser considerada na próxima avaliação. 

Pontos discutidos 

Atualização/Sugestões para o Documento de Área 
Apresentar as sugestões de modificação no documento de área, dos pontos que consideramos 

que haja consenso no momento. 

Na avaliação dos programas Profissionais, separar a produção docente que deve ter o perfil 

adequado independente dos programas de que faz parte e a produção específica do programa, 

notadamente através da produção discente, com suas peculiaridades. 

Visão integrada de alguns programas (ex.: UFPE e UNIFACS), sem separação de produção 

docente entre os programas acadêmicos e o programa profissional, da mesma forma que não 

se separa a produção do doutorado da produção do mestrado acadêmico. 

Relato do impacto e relacionamento com as empresas. 

Marcar reunião de apresentação das propostas de avaliação do GT5 à Comissão de Avaliação 

dos MPs. 

Encaminhamentos 
 Revisão do Documento da área sobre os MPs e da Ficha de Avaliação. 

 Comentários e Elaboração de Propostas Detalhadas para a Avaliação. 

 Workshop de apresentação e discussão das Propostas com a Comissão de Avaliação 


